

LA PRISE DE POUVOIR D'HITLER ET LE DÉCLIN DE LA MONARCHIE

Peter Krüger

La fin de la diplomatie allemande y compris ses conséquences pour l'Europe est étroitement liée d'une part au rejet de la politique d'entente de l'ère Stresemann et, d'autre part, à l'effondrement de la république depuis 1930. Il s'agit d'une transition progressive vers une politique extérieure nationaliste de plus en plus cruelle. Celle-ci fut accompagnée d'un renforcement des traits autoritaires du système gouvernemental allemand et de la montée d'Hitler. La prise de pouvoir de ce dernier constitue également un long processus. C'est ainsi que la date du 30 Janvier 1933 ne représente pour la politique extérieure qu'une étape peu importante — et ce malgré un changement fondamental des objectifs. L'orientation vers une conception de grande puissance ne fit que réduire la résistance diplomatique contre Hitler.